



4. August 2021

Tel. 0711 289-88249  
[presse@netze-bw.de](mailto:presse@netze-bw.de)

## Mehr Kapazität: Netze BW erneuert wichtige Gasleitung in Stuttgart-Heumaden

Stuttgart. In der Kirchheimer Straße in Stuttgart-Heumaden wird ab 23. August eine wichtige Gasleitung erneuert. Die Baustelle befindet sich zwischen den Kreuzungen mit der Bockelstraße und der Nellinger Straße. Die Kirchheimer Straße wird deshalb in diesem Abschnitt stadtauswärts (in Richtung Ruit) für die gesamte Bauzeit bis Mitte November gesperrt sein. Die Umleitungsstrecke wird über Kemnater, Sillenbucher und Heumader Straße führen. An der Einmündung Sillenbucher/Heumader Straße wird dafür eine provisorische Ampelanlage eingerichtet. Die Fahrspur stadteinwärts ist nicht betroffen.

Bei der Leitung handelt es sich um eine überörtliche Gas-Transportleitung; die Versorgung der Anwohner\*innen ist deshalb nicht beeinträchtigt. Die bestehende Trasse verläuft im Grünstreifen neben der Straße, in unmittelbarer Nähe und teils unter Bäumen. Um diese nicht zu schädigen, wird die neue Leitung unter der Fahrbahn verlegt. Die neue Leitung hat mit 20 Zentimetern einen größeren Durchmesser als bisher und kann damit mehr Gas transportieren. Die Netze BW investiert 370.000 Euro in diese Maßnahme. Anschließend wird ein neuer Straßenbelag aufgebracht.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Hans-Jörg Groscurth  
Ihr Ansprechpartner für die Region Stuttgart  
Telefon 0711 289-81250  
[presse@netze-bw.de](mailto:presse@netze-bw.de)

### Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · [www.netze-bw.de](http://www.netze-bw.de)  
Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075  
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dirk Güsewell  
Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald